

2010 3/15 きらり伏見

市民しんぶん伏見区版



水と緑と温もりでひらく都市—伏見

区役所ホームページアドレス <http://www.city.kyoto.lg.jp/fushimi/>

おむすびミーティング

朝市・まちかどアルバムで 地域とふれあい



「まちづくり協議会」のメンバーの皆様と市長

おむすびミーティングのようす



ふれあい朝市のようす



心温まるおもてなしを受けて

地域からのメッセージ

「まちづくり協議会」では、地域の課題解決に向けた議論を進めています。市と共汗の取組でこの地域の将来像である「まちづくりビジョン」を策定する予定ですので、皆様の御理解と御協力をお願いします。

- 会長 大川 保(羽東師学区)
- 副会長 壇 義弘(神川学区)
- 副会長 宮田敬三(久我の杜学区)

門川市長が市民の皆様によるさまざまな活動の現場に足を運んで交流する「おむすびミーティング」。

2月13日、神川出張所にて開催された「ふれあい朝市」、「まちかどアルバム」に門川市長が訪れ、主催の「久我、久我の杜、羽東師地域まちづくり協議会」(「まちづくり協議会」)のメンバーの皆様と、この地域の魅力や未来像について、地元で採れた食材を味わいながら意見交換を行いました。当日、メンバーからは、「緑豊かなこの地域を、

誰もが住みよいまちにするため、これからも地域住民の力を合わせ取り組んでいきたい」と、強い思いが語られました。

門川市長は、「三学区が一体となって、地域のまちづくり活動のモデルとなってほしい」と述べ、終始なごやかな「おむすびミーティング」となりました。

☎=神川出張所(☎921-0028)、
区役所まちづくり推進課(☎611-1144)

住民円卓会議を開催しました

住民円卓会議は、次期伏見区基本計画策定に向けて設置した地域住民の皆様が主役の会議です。

伏見区では、この1〜2月にかけて、全6地域で3回目となる会議を開催し、計画に盛り込む「地域別の取組方針」について話し合いました。話し合いでは、地域の10年後を目指して、最も重要と考えられるテーマや地域住民の皆様自身が取り組んでいくことなどについて意見が交わされ、皆で地域の「これからの10年」を共有することができました。なお、話し合いの詳細は、区役所・支所・出張所の窓口で配布するニュースレターや伏見区ホームページに掲載していきます。

また、これと並行して、少しでも幅広く様々な立場からの声を集めるためにアンケートを実施し、区内の学校のご協力を得て、次代の伏見区を担う児童・生徒の皆さんからも、伏見区の10年後について、多くの声をいただきました。

☎II総務課(☎611-1295)



円卓会議のようす



3月21日、28日、4月4日 の日曜日(午前9時〜正午)に区役所・支所を臨時開所します。*詳しくは2面に掲載。